



Ministerio de Defensa Nacional

Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

sábado, 25 de diciembre de 2021



	<p>@EjercitoECU BOLETÍN DE PRENSA Sobre Avioneta CESSNA Accidentada en la Provincia de Pastaza Ver más Notas Referentes: La Hora Ecuavisa</p>
	<p>@EjercitoECU Tripulación de avioneta CESSNA 206 accidentada fue rescatada con vida. Ver más Notas referentes. El Comercio El Universo NotiMundo</p>
	<p>@DefensaEc Ante el lamentable accidente aéreo ocurrido con una aeronave del @EjercitoECU, el Grab. Luis Hernández, ministro de Defensa, se trasladó vía aérea a la provincia de Pastaza, zona del accidente, para verificar las operaciones de búsqueda y rescate. Ver más</p>
	<p>@DefensaEc Gracias a la rápida intervención del equipo de búsqueda y rescate de las @FFAAECUADOR, los tripulantes pertenecientes a la aeronave accidentada en la provincia de Pastaza fueron evacuados y se encuentran en buenas condiciones de salud. Ver más</p>
	<p>Para los buenos momentos gratitud, para los momentos difíciles mucha esperanza y para cada día una ilusión, son los deseos del Ministerio de Defensa Nacional. #FelizNavidad2021 Ver más</p>
	<p>@ISSFA_ECUADOR Navidad 🎄 Nuestros asegurados nos comparten sus mejores deseos en esta Navidad, gracias por confiar en la gestión institucional. #IssfaContigo</p>

	<p>Controles fuertes por Navidad y Año Nuevo Un fuerte contingente policial se desplegará en puntos estratégicos. Se ha hecho georreferenciaciones con el objetivo de determinar los puntos más conflictivos en estas fechas. La Hora Ver más</p>
	<p>El Buque Escuela Guayas participará en el Crucero Velas Latinoamérica 2022 La nave zarpará el martes 28 de diciembre. El periplo internacional durará 151 días Expreso Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador # El Oro Personal de la Estación Naval Jambelí en coordinación con DIGEIM repartió fundas de caramelos y presentes a los niños de la comunidad San Gregorio Ver más</p>
	<p>El Grad. Fabián Fúel Revelo, jefe de @FFAAECUADOR, desea una #FelizNavidad y un Próspero Año Nuevo 2022 al personal de señores oficiales, voluntarios, tripulantes, aerotécnicos, servidores y trabajadores públicos de las FF.AA y a todos los ecuatorianos. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Amazonía En la comuna El Progreso de Puerto El Carmen del Putumayo entregamos víveres, ropa y juguetes a familias afectadas por inundaciones recientes, la @armadaecuatoriana presente en los lugares más lejanos del Ecuador junto a su Pueblo Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

sábado, 25 de diciembre de 2021

	<p>@IIGE_Ec Como parte de las actividades ejecutadas por los técnicos del @IIGE_Ec en #Zaruma, se realizó el monitoreo de grietas de tracción. Se contabilizó 34 grietas en el sitio afectado. @RecNaturalesEC @xvgGeoengineer #ZarumaAccionesInmediatas #JuntosLoLogramos Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador No causes rumores, puedes dañar a personas e instituciones. #FFAACONTIGO Ver más</p>
	<p>@EjercitoECU El soldado está en cualquier lugar de nuestro país, la mano solidaria del militar siempre está presente. #PorEcuador #EjércitoEcuatoriano Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #SanLorenzo La #ArmadaEcuatoriana a través de la Capitanía de Puerto de San Lorenzo realizó en las instalaciones del Retén Naval de Limones un agasajo navideño a los adultos mayores de la comunidad, dando así realce al espíritu navideño, la @armadaecuadoriana siempre junto a ti Ver más</p>
	<p>@TVCEIComercioTv Los internos exigían que se les diera comida especial para Navidad y fin de año #TVCEcuador Ver más</p>
	<p>@ecuadorenvivo Instan a denunciar la minería ilegal a través de la línea gratuita 1-800 DELITO Ver más</p>

	<p>@armada_ecuador #SanLorenzo La #ArmadaEcuatoriana a través de la Capitanía de Puerto de San Lorenzo participa y se integra con la comunidad en la novena navideña, dando así realce al espíritu navideño, la @armadaecuadoriana siempre junto a ti. Ver más</p>
	<p>@armada_ecuador #Esmeraldas @FFAAECUADOR a través de la #ArmadaEcuatoriana en el sector de la #YdeCalderón del cantón #SanLorenzo logró el decomiso de 220 Gl. presuntamente de combustible, ciudadano retenido no justificó su origen, Ver más</p>
	<p>Ejercito Ecuatoriano #ElOro Las Fuerzas Armadas a través de la Brigada de Infantería Motorizada N.º 1 El Oro y sus unidades tácticas, en apoyo al Servicio Nacional de Gestión de Riesgos y Emergencias y otras instituciones, intensifican las operaciones de seguridad permanente, en apoyo a los damnificados a causa del socavón en el cantón #Zaruma, en la evacuación y traslado de enseres domésticos a las familias afectadas. #PorEcuador #EjércitoEcuatoriano Ver más</p>
	<p>@gobemorona_s En Macas @nardoic_ , Intendente General Policía #MoronaSantiago con @PoliciaEcuador y @EjercitoECU, realizaron operativos de control en las calles, conductores en embriaguez, portación de armas, venta licor artesanal, juegos pirotécnicos y explosivos Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

sábado, 25 de diciembre de 2021

	<p>Ejército Ecuatoriano El Grupo de Caballería Blindada N.º4 Febres Cordero, realizó actividades de acercamiento a la comunidad en el cantón #SantaRosa, sector Piedra Negra, donde se realizaron la entrega de 45 kits odontológicos y 45 kits escolares, en coordinación con el Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial de Bella María, estas actividades se ejecutan, con el objetivo de brindar alegría a la juventud, en estas fechas navideñas. #FelizNavidad Ver más #PorEcuador #EjércitoEcuatoriano</p>
--	---

	<p>El transporte de crudo Ecuavisa 24 dic 2021 Ver más</p>
	<p>Decomisan casi una tonelada Ecuavisa 24 dic 2021 Ver más</p>
	<p>Sicariato en Guayaquil Ecuavisa 24 dic 2021 Ver más</p>

Radio y Televisión

Temas coyunturales

	<p>Ómicron sería comunitario Ecuavisa 24 dic 2021 Ver más</p>
	<p>Carnet de Vacunación para ingreso a los lugares públicos Ecuavisa 24 dic 2021 Ver más</p>
	<p>Niños víctimas de sicarios Ecuavisa 24 dic 2021 Ver más</p>
	<p>Juicios de repetición Ecuavisa 24 dic 2021 Ver más</p>
	<p>Deslaves vía Ibarra San Lorenzo Ecuavisa 24 dic 2021 Ver más</p>

	<p>Zaruma, la ciudad que se hunde En el Valle y estribaciones de las montañas bajas de Zaruma, en las primeras décadas del siglo pasado, una compañía norteamericana, la Sudamerican Development Company, Explotaba las minas de oro en el campamento de Portovelo marchándose cuando las considero insuficientemente rentables. Nelly De Jaramillo. Expreso Ver más</p>
<p>EL COMERCIO</p>	<p>Entre el populismo y el fascismo El presidente Guillermo Lasso tendrá un año difícil, no es novedad. Minoría legislativa, Conaie arrinconada pero amenazante, inseguridad y desempleo asustando a los ciudadanos, los gremios de la producción distanciados, la variante ómicron aumentando los contagios rápidamente y, por si no bastara, la región colonizada nuevamente por la izquierda. El gobierno ecuatoriano es una oveja rodeada por lobos. Lolo Echeverría. El Comercio Ver más</p>



Dirección de Comunicación Social

Calle Exposición S4-71 y Benigno Vela
Sector La Recoleta - Telf.: 2951-951 Ext: 23091

sábado, 25 de diciembre de 2021

	<p>Feliz Navidad Estamos a punto de celebrar las fiestas navideñas, recuerdo del día feliz cuando, en un portal de Belén, nació Jesucristo, el Redentor, que vino al mundo para dejarnos un mensaje de amor, al proclamar que todos los seres humanos somos hermanos. Paco Moncayo. La Hora Ver más</p>		<p>Fondo de salud del IESS sin recursos para cubrir atenciones médicas en 2022 El Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) pidió al Ministerio de Finanzas que pague USD 470 millones en 2022 de la deuda por salud que tiene el Estado, que alcanza los USD 4.486 millones. Primicias Ver más</p>
	<p>Pese a la expectativa, hay casos judiciales que se estancaron en 2021 Cuando arrancaba el año, había varios procesos penales que generaron interés público. Sin embargo, varios de ellos no se concretaron. Primicias Ver más</p>		<p>Entidades que no exijan certificado covid serán sancionadas El Ministerio de Salud Pública aseguró este viernes 24 de diciembre que se sancionará a entidades que no exijan el certificado de vacunación contra el covid-19 antes de permitir el ingreso de las personas. El Comercio Ver más</p>
	<p>La paralización del transporte de petróleo comenzó el 8 de diciembre ante la amenaza de derrumbes y socavones en la zona de San Luis, por donde pasan el SOTE y el OCP. Primicias Ver más</p>		
	<p>@radio_pichincha #ATENCIÓN Tras fuertes lluvias se registró el desbordamiento de la quebrada Naranjito, en #Loja, con arrastre de material pétreo, árboles y flujos de lodo. 4 personas serían las víctimas del incidente. 2 cuerpos han sido localizados y otros 2 continúan desaparecidos. Ver más</p>		